

Crowdfunding:  
Spendenaktion läuft noch

## Tennishalle für Bob-Club

Fürth. Der Bob-Club Fürth hofft in den kommenden Wochen auf weitere Spenden. Der Grund: Die Tennisabteilung plant den Bau einer Halle auf einem ihrer vier Tennisplätze. Die Kosten des Projekts werden auf rund 230 000 Euro geschätzt. Etwa 100 000 Euro hofft der Verein als Fördermittel zu bekommen, weiteres Eigenkapital und Spenden von Gönnern reichen aktuell aber noch nicht aus, weshalb man nun in Kooperation mit der Volksbank Weschnitztal eine Crowdfunding-Spendenaktion ins Leben gerufen hat.

Die OZ hat sich mit dem Vorstand des Clubs vor Ort getroffen und sich ein Bild von der Situation verschafft. Aufgrund der fehlenden Halle wandern Kinder und Jugendliche in der Wintersaison meist ab, deshalb können im Sommer auch keine Jugendmannschaften gemeldet werden. Will der Verein weiter existieren, benötigt er dringend die Halle für die Jugendarbeit. MC

Bericht auf Seite [10](#)